

Stadtteilkonferenz

Neustadt – Altstadt

Ergebnisprotokoll über die Sitzung der Stadtteilkonferenz

am 07.07.2015

Im JUKZ am Stintfang

TeilnehmerInnen:

Herr Rösler	Anwohner
Frau Michel	Anwohnerin
Herr Strauß	SPD HH-Mitte
Frau Eberhard	Anwohnerin
Frau Kiupel	Anwohnerin
Frau Behrends	Bündnis 90 / Die Grünen HH-Mitte
Herr Günther	Carl-Toepfer-Stiftung
Frau Petersen	Anwohnerin
Herr Hoitz	CDU Bezirksabgeordneter HH-Mitte
Frau Klein	Anwohnerin
Herr Homann	Bürgerverein Hamburg-Mitte e.V.
Frau Jakob	Parteilos
Frau Schelter	Anwohnerin
Frau Schellenberger	Anwohnerin
Frau Polomski	Anwohnerin
Herr Polomski	Anwohner
Frau Becker	Anwohnerin
Frau Kleist	Anwohnerin
Herr Kleist	Anwohner
Frau Pagel	HK St. Michaelis
Herr Bartz	Quartiersmanager

Tagesordnung:

TOP 1
TOP 2
TOP 3
TOP 4

Begrüßung

Protokoll der letzten Stadtteilkonferenz

Neue Termine der STK

Studentenwettbewerb Tunnel LES

Öffentliche Brunnen

Nachbereitung Harley Days und

Vorschau auf kommende

Veranstaltungen

Sonstiges

Protokoll der letzten Stadtteilkonferenz

Die letzten Protokolle der Sitzung vom 27.01., 24.02., 07.04. und 26.05.2015 wurden nachträglich besprochen und es gab keine Anmerkungen.

TOP 1 Neue Termine der STK

Die Termine für die zweite Jahreshälfte wurden beschlossen:

1. STK 01.09.2015 um 19:00 Uhr in der Rudolf-Roß-Grundschule
2. STK 13.10.2015 um 14:30 Uhr im JUKZ
3. STK 01.12.2015 um 19:00 Uhr in der Rudolf-Roß-Grundschule

Einige Anwohner finden es im Nachgang zu den Abstimmungsterminen zum Alten Elbpark sehr schade, dass so weniger Bewohner der Neustadt und St. Pauli das Angebot genutzt haben.

TOP 2 Studentenwettbewerb Tunnel LES

Herr Bartz berichtet über den aktuellen Stand zum Studentenwettbewerb für den Fußgängertunnel an der Ludwig-Erhardt-Straße. Der Wettbewerb ist abgeschlossen und die Jury hat sich zur Abstimmung bereits Anfang Juni getroffen. Die Gewinner werden bei der Ausstellungseröffnung bekanntgegeben.

Von den beantragten Mitteln werden zum einen die Preisgelder ausgezahlt, zum anderen hat die HCU einen Katalog mit den Ergebnissen davon drucken lassen. Die Ausstellungseröffnung findet am 16.07.2015 um 18:30 Uhr direkt im Tunnel statt.

Der Katalog ist auch in digitaler Form auf der Website www.grossneumarkt-fleetinsel.de zu finden sein.

TOP 3 Öffentliche Brunnen

In den letzten Wochen haben sich vermehrt Anwohner und Gewerbetreibende bei Herrn Bartz mit dem Hinweis gemeldet, dass die Brunnen in der Neustadt (Hummelbrunnen und am Großneumarkt) nicht funktionieren. Nach einer Recherche hat sich ergeben, dass aufgrund von Personalwechseln und Pensionierung, die dafür zuständige Stelle nicht besetzt war und anderes Personal im Bezirk nicht zur Verfügung stand.

Nach einem Antrag des Cityausschusses wurden aber alle Brunnen Ende Juni wieder in Betrieb genommen. Die Stelle soll neu besetzt werden. Wann genau dies geschieht ist noch unklar.

Frau Kleist weist noch auf die Möglichkeit einer Brunnenpatenschaft (Kostenübernahme für den Betrieb) hin, bzw. möchte gerne wissen ob das noch möglich ist. Herr Bartz wird recherchieren ob Brunnenpatenschaften noch von Privatpersonen oder Firmen übernommen werden können.

TOP 4 Nachbereitung Harley Days / Vorschau auf kommende Veranstaltungen

Der Lärm durch Motorräder (Burnouts etc.) während der Harley Days und der lauten Musik während der Millerntor Gallery hat viele Anwohner sehr stark gestört. Die Anwohner berichten, dass bei den Harley Days 4 Tage zum Teil Ausnahmezustand im Stadtteil geherrscht hat. Die angebrachten Hinweisschilder des Veranstalters haben aus Sicht der Anwohner nichts gebracht. Die Motorradfahrer haben Motoren aufheulen und Burnouts in den Nebenstraßen gemacht. Vor allem das parallel zu den Harley Days am Großmarkt stattfindende Schaulaufen am Spielbudenplatz mit den Motorrädern stößt auf Unverständnis, da die Veranstaltung angekündigt war für

den Standort Großmarkt und nicht durch Nebenveranstaltungen wieder im Stadtteil stattfinden sollte.

Es wird von den Bewohnern, aber auch den anwesenden Politikern bedauert, dass der Cityausschuss kaum Einflussmöglichkeiten bei der Genehmigung solcher Veranstaltungen hat, sowie das noch immer nicht eingeführte bezirkliche Beschwerdetelefon umgesetzt wurde. Herr Kleist macht den Vorschlag, dass die Stadtteilkonferenz deshalb eine Petition aufsetzen sollte um auf diese Probleme in der Bürgerschaft hinzuweisen.

Die Stadtteilkonferenz beschließt mit einer Stimmenthaltung, eine Petition zur Einführung eines behördlichen Beschwerdetelefon und die für weitere 5 Jahre zugesagte Durchführung der Harley Days überprüfen zu lassen und ggf. diese wieder zu entziehen. Das Schreiben soll an den Petitionsausschuss und auch an die Bürgerschaft geschickt werden.

Um den Entwurf des Schreibens noch einmal zu diskutieren treffen sich alle Interessierten mit Herrn Bartz noch einmal Ende Juli. Das Schreiben ist dem Protokoll beigefügt.

Nachtrag: Das Schreiben ist dem Protokoll als Anhang beigefügt.

Sonstiges

Die Stadtteilschule am Hafen weist auf das Sommerfest der Schule hin. Es findet am 14.07.2015 ab 15:00 Uhr auf dem Schulgelände statt.

Am 26.07.2015 findet auch wieder das Nachbarschaftsfest am Bismarckdenkmal statt. Es ist für Essen, Getränke, Spiele und Musik gesorgt. Beginn ist ab 13:00 Uhr. Das Fest wird auch auf der Website angekündigt.

Herr Kleist möchte noch wissen, warum die Treppe im Alten Elbpark in Richtung Venusberg vor einigen Tagen mit viel Aufwand am oberen und unteren Ende versperrt wurde?

Nachtrag: Herr Bartz hat sich mit dem Fachamt Management des öffentlichen Raumes diesbezüglich in Verbindung gesetzt und die Maßnahme soll das benutzen der stark baufälligen Treppe bis zu ihrer möglichen Sanierung unmöglich machen, bzw. erschweren.

Die nächste Stadtteilkonferenz findet statt am

01. September um 19:00 Uhr in der Rudolf-Roß-Grundschule, Kurze Straße 30 statt.

Vorschläge zur Tagesordnung können per Email an info@grossneumarkt-fleetinsel.de geschickt werden